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Instlluição essencial à Justiça

CONSELHO SUPERIOR DA DEFENSORIA PÚBLICA DO ESTADO DA BAHIA

ATA DA 69a SESSÃO ORDINÁRIA

7lAos vinte e sete dias do mês de julho do ano de dois mil e onze, às 08:30 horas, na sala de
2Reuniões do Gabinete da Defensora Pública Geral, situada na Avenida Manoel Dias da Sil-
3va, 831, Edifício João Batista de Souza, 5° andar, nesta Capital, reuniu-se o Egrégio Conse-
41hoSuperior da Defensoria Pública do Estado da Bahia, sob a presidência da Excelentíssima
5Senhora Maria Célia Nery Padilha, Defensora Pública Geral e Presidente do CSDPE, pre-
6sentes os Excelentíssimos Senhores Conselheiros Liliana Sena Cavalcante, Subdefensora
7Pública Geral, Jânio Cândido Simões Neri, Corregedor Geral, Antônio Raul Borges Pal-

_ 8meira, Conselheiro Titular, Wagner de Almeida Pinto, Conselheiro Titular, e Ussiel Elionai
9Dantas Xavier Filho, Conselheiro Titular, a fim de apreciar as matérias objeto da Pauta da
1069aSessão Ordinária, registrada a ausência justificada da Conselheira Firmiane Venâncio
11do Carmo Souza, em razão de licença prêmio. Antes da instalação da sessão o Conselheiro
12Raul Palmeira suscitou questão de ordem, argüindo a prejudicialidade da realização da ses-
13são, tendo em vista a ausência de observância do disposto na Resolução nO006/2005. O
14Conselheiro Ussiel Xavier Filho propôs que fosse acatada a preliminar apresentada pelo
15Conselheiro Raul Palmeira, entretanto, tendo em vista a importância das matérias a serem
16tratadas, que fosse instalada sessão extraordinária. Após discussão, a Senhora Presidente
17colocoua proposta em votação. DECISÃO: Após discussão, por maioria, o Conselho Superi-
180r decidiu pela suspensão da 69a Sessão Ordinária, ficando designado o dia 04.08.2011
19parasua realização, vencido o voto do Conselheiro Raul Palmeira. O Conselho Superior de-
20cidiu, ainda, pela instalação da 93a Sessão Extraordinária do Conselho Superior. Aos quatro
21dias do mês de agosto do ano de dois mil e onze, às 14:30 horas, na sala de Reuniões do
22Gabinete da Defensora Pública Geral, situada na Avenida Manoel Dias da Silva, 831, Edifí-
23cio João Batista de Souza, 5° andar, nesta Capital, reuniu-se o Egrégio Conselho Superior

~• 24da Defensoria Pública do Estado da Bahia, sob a presidência da Excelentíssima Senhora
~ 25Maria Célia Nery Padilha, Defensora Pública Geral e Presidente do CSDPE, presentes os

26Excelentíssimos Senhores Conselheiros Liliana Sena Cavalcante, Subdefensora Pública
27Geral, Jânio Cândido Simões Neri, Corregedor Geral, Antônio Raul Borges Palmeira,
28Conselheiro Titular, Firmiane Venâncio do Carmo Souza, Conselheira Titular, Wagner de
29Almeida Pinto, Conselheiro Titular, Ussiel Elionai Dantas Xavier Filho, Conselheiro Titu-
301ar,Tânia Maria Gonçalves Palma Santana, Ouvidora Geral, e Cláudio Piansky Mascare- ~
31nhas Gutenberg da Costa, Presidente da ADEP/BA, a fim de apreciar as matérias objeto ~
32da Pauta da 69a Sessão Ordinária. A Senhora Presidente abriu a sessão, passando \~
33à apreciação do item 01 da Pauta, que trata da leitura e aprovação da Ata da 68a Sessão
340rdinária do CSDPE, realizada nos dias 30.06 e 06.07.2011. Decisão: Após leitura e feitas
35as correções necessárias, a Ata foi aprovada à unanimidade. Dando prosseguimento, a Se-
36nhora Presidente passou à apreciação do item 02 da Pauta, que versa sobre a apreciação
37da proposta de alteração da Resolução nO008/2010, do Conselho Superior da Defensoria
38Pública, no que tange às Defensorias Públicas de Classe Especial, colocando a matéria em
39discussão. DECISÃO: Após prolongada discussão, Desenvolvimento da atuação em sede
40de solução extrajudicial de conflitos, em conformidade com art.4°, 11e 9 4° da LC 80/94;
41Aplicabilidade ao art. 7°, XVIII da LC 26/06 e art.4°, XVIII da LC 80/94; Amplitude do quanto
42preconizado no art. 4°, 111,IV e VIII da LC 80/94; Equidade qualitativa e quantitativa entre as

4~atribui~es das unidadesdefen~~.ais;Direc~am~ foc~;;rimor;
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44dialmente nas demandas do público-alvo da instituição e não somente na cobertura de uni-
45dades judiciárias; Revisão das atribuições de órgãos da instituição, bem como de suas no-
46menclaturas, a fim de adequá-Ias ao preconizado legislativamente e aos fins perseguidos
47pela legislação; Fomento interno dos mecanismos de mediação/conciliação de conflitos; e
48Fortalecimento das conquistas institucionais, o Conselho Superior decidiu, à unanimidade,
49pela formação de Comissão Especial do Conselho Superior, presidida pelo Conselheiro
50Wagner Pinto, que terá como finalidade a elaboração de proposta de alteração da resoluçãoe51008/2010, bem como de proposta de resolução definindo as atribuições das unidades defen-
52soriais. A Senhora Presidente informou que o item 03 da Pauta, que versa sobre a apresen-
53tação das Unidades Defensoriais de Classe Especial vagas, a serem oferecidas para Remo-
54ção, ficará sobrestado até a apreciação e aprovação das alterações à Resolução nO
55008/2010, do Conselho Superior da Defensoria Pública. Dando prosseguimento, a Senhora
56Presidente passou à apreciação do item 04 da Pauta, que trata do Processo nO
571224110044878 - Proposta de Alteração da Resolução nO001/2010 - Conselheira Liliana
58Sena Cavalcante - SORTEIO DE RELATOR. DECISÃO: Procedido o sorteio, coube a rela-
59toria do feito ao Conselheiro Wagner de Almeida Pinto. No item o que ocorrer, o Conselheiro
60Ussiel Xavier Filho consignou que solicitou à secretaria do Conselho Superior cópia do áudio
61da sessão cuja ata foi objeto de apreciação na assentada de hoje, obtendo como resposta a
62solicitação para que o pleito fosse oficializado. Registrou que discorda do procedimento, já
63que não existe regramento, considerando que o áudio é de uma sessão pública. Registrou
64as ponderações da servidora da secretaria do Conselho Superior sobre o referido áudio en-
65volver outras pessoas, reafirmando que o fornecimento não deveria ser negado a um Conse-
66lheiro, ainda que fosse feito sob protocolo. Registrou, ainda, que concorda com a servidora

'" 67da Secretaria do Conselho Superior quanto à forma como a ata deve ser confeccionada,e 68sem ser muito detalhada, entretanto, quando houver interesse do Conselheiro, as suas ma-
69nifestações ou votos devem ser transcritos na íntegra e que, em relação ao áudio, o Conse-
70lheiro pode requerer a degravação da parte que lhe interessar. A Senhora Presidente ponde-
71rou que, enquanto o arquivo de áudio está sob custódia da Secretaria do Conselho Superior,
72a responsabilidade por sua integridade é exclusiva da administração, no momento em que
73passarem a ser fornecidas cópias aos Conselheiros esta responsabilidade deixará de ser da }
74administração. A Conselheira Liliana Cavalcante ponderou que a degravação exige a utiliza-
75ção de programas específicos, e tudo em informática é muito caro. O Conselheiro Ussiel Xa- ~.
76vier Filho ponderou que a degravação à qual se refere pode ser a mais fidedigna possível,
77como vinha sendo feito pela secretaria do Conselho Superior. A Senhora Presidente ponde- '
78rou que a matéria pode ser objeto de discussão, mas que no momento não se sente amadu-
79recida para opinar a respeito. O Conselheiro Wagner Pinto consignou que também não se
80sente apto a apreciar a matéria, sendo acompanhado pela Conselheira Liliana Cavalcante e
81pelo Conselheiro Jânio Neri. O Presidente da ADEP/BA, Cláudio Piansky, solicitou que fosse
82registrado em Ata sua ausência na 933 Sessão Extraordinária, justificada por consulta médi-
83ca com especialista em tumores ósseos que só atende às quartas-feiras e que o acompanha
84desde 2002. A Conselheira Tânia Palma consignou que participou da reunião do Colégio Na-
85cional de Ouvidorias Gerais, da qual participaram diversos Ouvidores Gerais e alguns Defen-
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87bém, que o Colégio Nacional de Ouvidorias apresentará um trabalho coletivo no evento inti-
88tulado Congresso Luso-Brasileiro de Ciências Sociais, que acontecerá de 07 a 10.08.2011
89na Reitoria da UFBA, inclusive com a participação da Ouvidoria Geral da Bahia em uma das
90mesas. Por fim, a Senhora Presidente apresentou o recém nomeado Diretor Geral, Herbert
91de Morais Café, que recebeu as boas vindas dos Conselheiros do Conselho Superior da De-
92fensoria Pública. Nada havendo a tratar, a Senhora Presidente encerrou a sessão agrade-
93cendo, mais uma vez, a presença de todos. E eu,_ ~.'~ Joice da Costa

••• 94Martins, Secretária "ad hoc", lavrei a presente ata~e depois de lida e achada conforme, vai
.•• 95devidamenleassinada por lodos. 1111111111111111111W1Jl1#llll~1II1II1II1II1I1I1I1I1I1II1
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